

第4回 学校運営協議会が開催されました



2月26日(月)10:30より、令和5年度第4回虹別地区学校運営協議会が、酪農センターにて開催されました。

開会の言葉、会長挨拶の後、早速協議へとうつりました。

はじめに虹別中学校及び虹別小学校の学校運営に関わって、評価と改善策についての説明、続いて、第

3回協議会以降の教育活動についての報告がありました。

中学校からは、「①家庭学習の充実を図っていく必要がある。②言語活動を大切にしながら、具体的にコミュニケーション能力を高めていく。③保護者との信頼関係の構築」などが、小学校からは、「①日常的にICTを活用した学習を行い、考えを伝える学習を大切にしている。②子ども自身が自ら進んで取り組んだり、友達と協力する姿が見られる。③児童の読書量も増えている。」ことなどが、報告されました。

続いて、虹別小学校及び虹別中学校より、令和6年度の「学校運営について」の説明があり、委員の皆様より承認されました。

その他、協議の中で委員の皆様より、様々な意見が出されました。中学校のキャリア教育に関わって、「講師としてお招きできると良いのでは?」という地域の方を紹介していただいたり、親向けにタブレット端末の使い方についての説明をしてほしいというご意見をいただいたりしました。「コミスクもちつき交流会(子ども体験学習『親子餅つき講座』)」については、町内や近隣地域の感染状況を考慮しながら実施の決定をすることや飲食を伴う行事であることを鑑みると、不安を抱えた状況で「子ども・保護者・地域の交流を深める」というねらいは達成できないことから、今後の在り方を検討していくこととなりました。その他にも様々な意見をいただきましたので、次年度にしっかり活かしていきたいと思えます。

この会議をもって、令和5年度の虹別地区学校運営協議会は終了となりました。委員の皆様には大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。次年度も、何卒よろしくお願い申し上げます。

※ ※ ※ ※ ※

次年度の第1回学校運営協議会総会は、6月中旬頃行われる予定となっております。開催日時が決定次第、町の教育委員会より正式な案内文書が郵送されますので、そちらをご覧ください。

